

【生徒を主語にした学校づくりを推進します】

～知（確かな学力）・徳（豊かな心）・体（健やかな体）のバランスよい学びの実現～

・「わかる、できる」、学びやすい学校　　・生徒が成長する学校

・安心、安全な学校　　・夢や希望をもち充実感のある学校

いま 『今』通信



【校訓】

自立をめざし
明るく
すなおに
たくましく

鶴岡高等養護学校

校長だより

Vol. 3

令和6年9月4日

成長の2学期がスタートしました

32日間の夏休み中のお子さまの様子はいかがだったでしょうか。夏休み中、個人実習でさらに仕事に必要な力を高めた人もいました。7月末から8月初めにかけて開催した「青空販売」では、心を込めて作った新鮮野菜や製品を販売したり、お客様を笑顔で案内したりして、鶴高養の顔として活躍した人もたくさんいました。新しいことにチャレンジした人もいると思います。生徒一人ひとり、夏休み中の目標を立てて、生活リズムを大切にしながら日々過ごしたことと思います。

さて、8月27日（火）に始業式がありました。46名全員で82日間の2学期がスタートできること、あらためて保護者の皆様に感謝いたします。始業式では、各学年代表の生徒が2学期に頑張ることを発表しました。10月の現場実習に向け、これまでの実習で学んだことや反省を生かしていくこと、11月の「鶴高養祭」では全学年が力を合わせて盛り上げて成功させることなどを力強く発表しました。発表を聴いている生徒も背筋を伸ばして聴き、生徒全員の2学期の意気込みがとても伝わる始業式でした。

あらためて、お子さまのより良い成長には、学校、家庭、地域の連携が大切です。これからもご家庭のご協力をお願いします。



大盛況の青空販売(7月、8月)

「全知P連全国大会（山形大会）」へのご参加ありがとうございました！

8月24日（土）に開催した「全知P連全国大会（山形大会）」では、443名（参集221名、オンライン222名）の多くの会員の方からご参加いただきました。内容も充実で、文科省とこども家庭庁の障がい者施策に関する説明、こころの医療センター神田院長の子どもへのかかわり方についての講演、分科会では4つのテーマに分かれて全国の各学校の実践発表と意見交換が活発に行われました。また、県内知的特別支援学校の製品販売や庄内地区の事業所の製品販売も大会を盛り上げました。会員が共に学び、交流を深め、充実した大会として盛会に終えることができました。

本校PTA役員の方にはたくさんご協力いただきました。ありがとうございました。

